
 

こんにちは。吉野ともゆきです。 
去る����年�月�日の東京都議会議員選挙では
公明党、��名全員が当選させて頂きました。 
今後とも皆様のご期待にお応えできるよう、全
力で働いてまいります。 
平成��年度昭島市議会第２回定例会が６月��日
から６月��日までの会期日程で開催されまし

た。吉野ともゆきは６月�９日に通算９回目の一般質問に立ち、 
以下の３点について質問・要望させて頂きました。 
今後ともご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上
げます。      
      １．安全で快適なまちづくりについて 
      ２．道路交通環境の整備について 
      ３．未来に引継ぐ伝統文化について 
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公明党の政策や活動実績はもちろん、国全体の政治動向についても 
とても分かりやすく、役に立つ記事が盛り沢山、掲載されています。 
 
  

 



 

【問】：地域公共交通の活性化について 
地域公共交通の現状は、サービスの低下、利用者の減
少により下降傾向にある。しかしながら自動車を運転
できない、子ども、高齢者、障害者、妊婦等には必要
不可欠な交通手段である。今後、移動手段の確保とい
う視点だけではなく、まちのにぎわい創出、健康増
進、コンパクトシティの実現などの視点を踏まえた取組が必要と考え
るが市の考えは。 
【答】：地域公共交通の活性化を図り、安全で快適なまちづくりに努
めていくことは、重要であると認識している。地域の活力の向上のた
め、地域公共交通の維持・改善により外出機会の増加を図り、地域公
共交通の活性化に努めていきたい。 
【問】：その為にも地域の自治会、団体が参加しての協議会や市民が
主体となった地域公共交通の運用（自家用有償旅客運送）を推進する
べきと考えるが市の考えは。  

【答】：公共交通サービスの行き届いていない地域
などの課題を解決するため、他自治体で開催されて
いる事例を参考に調査研究していく。 
【問】：高齢運転者の事故減少、運転免許証の自主
返納の促進、運転手不足の解消のためにも地域公共

交通に自動運転自動車の導入をするべきと考えるが市の考えは。 
 【答】：平成��年度より国が東京都と連携して実証実験を予定して
いることから、その動向や法規制の整備などについて注視していく。  

 

本会議の映像がインターネットでも見られます。 
昭島市のホームページから、 
「市議会」ڀ「昭島市議会インターネット映像配信」 
で、一般質問の内容全て、映像でご覧いただけます。 
以下、私の一般質問と市側の答弁をダイジェストで掲載いたします。 



【問】：多摩辺通りの環境整備について 
これまでは大型乗用車・トラックが中心に通る道路
だったが、昨今は、かつて田畑であった所に戸建て住
宅が立ち並び、通学の児童・生徒や大型商業施設が建
設された事により買い物に利用する歩行者も増加して
いる。道路周辺の環境が変わりつつある多摩辺通りの
交通安全対策や環境整備について、今後の取り組みは。  
【答】：住宅が増えてきた区間については歩行者の北側の利用状況に
応じた新たな信号機や、横断歩道の設置を交通管理者に要請してい
る。歩道未整備区間については、多摩辺中学校南側道路を通行するよ
う案内していく。 
【問】：この通りには大型トラックの通行禁止区間があるが大型ト
ラックが出入りしていると地域住民から聞いているが対応策は。  
【答】：スピード規制や許可のない大型車の交通規制は昭島警察署と
連携し、安全で快適に利用できる道路環境整備に努めていく。 

【問】：伝統文化継承環境整備事業について 
東京都無形民俗文化財に指定されている拝島日吉
神社の例大祭の人形屋台は子どもから高齢者ま
で、世代を超えた多くの方々が楽しめる有形民俗
文化財である。本事業内容について紹介し、この
昭島の伝統文化を広く市民、更に東京都、日本、
世界に発信できればと考えるが市の考えは。 
【答】：この例大祭は古くから地域に引き継がれてきた伝統文化とし
て多くの人が訪れる昭島市の魅力の一つとなっている。しかしながら
電線類の影響で大正時代以降、人形屋台の奉曳できない状況にあっ
た。本来の人形屋台の奉曳を復活させるべく、奥多摩街道の路上横断
ケーブル類の高架化をはじめ、伝統文化を継承していくための環境整
備を、平成��年度末の完成を目指して進めている。 



【吉野ともゆき�プロフィール】 
〇経歴：昭和��年�月��日生まれ 
    昭和��年  新潟県立柏崎高校卒業 
    平成�年 �東京工科大学工学部中退 
    平成��年��昭島市議会議員初当選 
〇家族：妻と二男二女の�人家族 
〇身長：���FP 〇体重：��NJ 〇血液型：2型 
〇趣味：カラオケ、マラソン 〇尊敬する人：両親 
〇座右の銘：「現場第一主義」 
〇好きな食べ物：牛丼、さば 

 

右手前の歩道が 

見えない！！！ 

草木で案内看板 

が見えません！ 

草木を伐採！！ 

カーブミラー 

設置！！ 

ミラー角度調整！ 

手前が死角に！ 


